

Unterbrechung der Erdgasversorgung in Hofheim-Lorsbach

Seit Donnerstagnachmittag (21.7.) ist die Erdgasversorgung im Ortsteil Lorsbach in Hofheim am Taunus aufgrund einer technischen Störung im Erdgasnetz unterbrochen. Betroffen sind rund 700 Hausanschlüsse. Die NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH ist vor Ort im Einsatz und arbeitet gemeinsam mit beauftragten Dienstleistern wie Installationsunternehmen an der Behebung.

Die Techniker arbeiten mit Hochdruck daran, die Versorgung wieder aufzunehmen. Dazu bittet die NRM alle betroffenen Kundinnen und Kunden um Mithilfe, um den Mitarbeitenden vor Ort den Zugang zum Hausanschluss zu gewährleisten. Dies ist aus Sicherheitsgründen zwingend erforderlich und dient der sicheren Wiederaufnahme der Versorgung.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist davon auszugehen, dass dies unter Umständen noch einige Tage beanspruchen wird. Wir bitten alle Betroffenen um Verständnis. Die Arbeiten werden schnellstmöglich ausgeführt.

Wir informieren zur Störung auch auf Twitter unter [@MainovaService](https://twitter.com/MainovaService).